





AÑO III – **Número -7**- Noviembre 2021

### Y CONTINUAMOS ¡¡EMPUJANDO!!

Ya hemos cumplido cuatro años, con los objetivos, aunque un poco retrasados por motivos del COVID-19, se siguen cubriendo. Continuamos con los ánimos renovados y aumentados y con las ilusiones muy altas, con del deseo que en este nuevo periodo, se Consigan, como en los años anteriores, todos los objetivos que nos propongamos.

Durante 2020 y 2021 hemos continuado trabajando entre bambalinas y aunque no ha transcendido públicamente, se han dado grandes avances en nuestros objetivos y a través de este boletín que retomamos informaremos de ellos.

## **Asamblea General**

El pasado 13 de noviembre se celebró en Sasamón la Junta Ordinaria de 2021 que por imperativos del COVD-19, no se pudo realizr en 2020. Por este motivo no se pasaron las cuotas correspondientes al año 2020, Alguna propuesta manifestó que se debieran haber pasado. Se justificó el no cobro de la misma y la decisión quedó como estaba. La cuota de 2021, se pasará a finales de diciembre y la del 2022 a mediados del año..

En las fechas de celebración de la Asamblea General, se cumplían los dos años de mandato del actual presidente y se debía votar el nuevo para otros periodo de dos años, Procediéndose a la votación y sin que se presentara ningún candidato, varios socios propusieron la continuidad del actual presidente, aceptada por unanimidad, nombrando presidente a D. Amano Calzada Arija.

En el próximo Boletín, se dará a conocer los componentes que forman la Junta directiva.

### **NUEVOS PROYECTO**

En la Asamblea General, se aprobaron varios proyectos de los que damos información. Ahora lo realizamos escuetamente. En sucesivos Boletines iremos desgranando los pasos que van cubriendo estos proyectos.

El primer proyecto es sin lugar a duda la apertura del Camino en Tardajos. En este momento está ya en proceso de colocación del cartel de salida, que tendrá unas dimensiones de 150 x 100 cms. Será colocado a las afuera de Tardajos, donde se encuentra la última señal del Camino de Santiago del Camino Francés, enlazando con la carretera a Rabé de la Calzada..



La apertura se realizarla en cuanto la empresa concluya el cartel, ella misma será la encargada de colocarle en su destino.

# Vía Aquitania y la Universidad de Burgos

Otro proyecto que se aprobó en Junta Directiva y Asamblea General sería la realización de una publicación científica sobre la Calzada Romana Vía Aquitana y el Camino de Santiago.

Este trabajo, se ha concertado con la Facultad de Historia y Geografía de la Universidad de Burgos, que se encargará de la realización mediante un alumno de últimos cursos, como trabajo de fin de estudios y que estará coordinado por un profesor/a

de dicha Facultad.



La
Asociación
Camino Vía
Aquitania,
ayudará al
alumno en la
investigación

que, una vez concluida la investigación, la Asociación publicará el trabajo.

## Congreso Internacional Vía Aquitana

Uno de los proyectos que salieron del XII Congreso Internacional de Asociaciones Jacobeas, celebrada durante el mes de octubre en Madrid, se concretó con los asistentes y miembros de las Asociaciones de Amigos del Camino, radicadas en la



Vía Aquitana consistente en la celebración de un Congreso de la Vía Aquitana en el año 2022.

El objetivo sería unir sinergias y promocionar todas las actuaciones que estamos realizando en los diferentes programas de las diferentes Asociaciones de Amigos del Camino de Santiago.

Este Congreso, lo organizaría Camino Vía

Aquitania entre los meses de marzo a mayo de 2022, durante un fin de semana, tres días.

En el Congreso se trataría de coordinar todas las actuaciones de cada Asociación participante, programando actuaciones y aunando esfuerzos aumentando el atractivo para sus potenciales usuarios y peregrinos, potenciando su capacidad turista, dando más visibilidad a la Calzada Vía Aquitana, que no es otro Camino, es el Camino y que nunca dejó de ser Camino de peregrinación a Santiago,

Los participantes en el congreso, serían asociaciones francesas mas las autonomías del País Vasco, Navarra, Castilla y León y Galicia. También se invitará para que participen, autores cualificados en la Camino de Santiago y Vías Romanas y por supuesto a universidades que pudieran interesarles el tema.

En el congreso habrá mesas redondas, comunicaciones y conferencias, a la vez que se mostrará los diferentes lugares de la Vía Aquitania a los congresistas.

En este momento, ya se están realizando gestiones de patrocinio, confección de los diferentes comités y propuestas de lugares para su realización.

En próximos boletines iremos informado del progreso que va teniendo.

Para este Congreso, animamos a los que puedan colaborar en el mismo que se ponga en contacto con nosotros:

camino.aquitania@gmail.com

### XII CONGRESO DE ASOCIACIONES JACOBEAS Octubre 2021

Desde el día 21 al 24 de octubre, se celebró en Madrid el XII Congreso de Asociaciones Jacobeas.

En sucesivos boletines, daremos información sobre este Congreso, en el que fuimos recibidos con los brazos abierto.



En el mismo se dio a conocer nuestra Asociación, explicando los objetivos que pretendemos dando amplia publicidad del mismo que ha trascendido desde el Cono Sur de América, pasando por Europa y llegando al otro extremo de Asía.

Participamos 171

congresistas de todos los países, presentaron 41 comunicación, entre ellas la de Vía Aquitania, que comenzaba con una rotunda afirmación.

#### "No somos otro camino, somos el Camino"

Se establecieron contactos con Asociaciones de Francia, siendo muy bien acogidos por la Asociación de Burdeos, París y contactos muy interesan con Navarra, León y Galicia,



Hubo continuos encuentros con las Asociaciones del Norte de Burgos con quienes está previsto tener próximamente nuevos encuentros.

El congreso facilitó que podamos entrar dentro de la Federación Española de Amigos del Camino de Santiago.

En sucesivos boletines daremos a conocer los progresos del programa de Camino Vía Aquitania.

El principal es poder manifestarnos abiertamente lo que somos, "Camino de Santiago".